



109 ANIVERSARIO DE LA CONSTITUCIÓN

Sheinbaum: México no se doblega ni se vende

EL PAÍS NO VOLVERÁ A SER UNA “colonia ni protectorado” de ninguna potencia y su soberanía nunca se negociará ante presiones externas, aseguró la Presidenta

POR ARTURO PÁRAMO

Ante las presiones que puedan venir desde el extranjero, México no se doblega, no se rinde y no se vende, sostuvo la presidenta Claudia Sheinbaum.

Al conmemorar el 109 aniversario de la promulgación de la Constitución, enfatizó que para su gobierno la soberanía del país “no se negocia, se defiende”.

“Es pertinente recordar la historia y con ello afirmar que México no regresará al régimen de privilegios y de corrupción. México tampoco regresará a ser colonia ni protectorado de nadie. Y México no entregará nunca sus recursos naturales”, afirmó desde el Teatro de la República, en la ciudad de Querétaro.

Dijo que de septiembre de 2024 a diciembre de 2025 se concretaron cambios que recuperan el sentido social y la soberanía de la Constitución

de 1917, a través de 22 reformas constitucionales y 50 secundarias.

“La Cuarta Transformación ha recuperado, en mucho, su esencia. México es el resultado de sus transformaciones, y cada transformación dejó su huella en una Constitución, no como letra muerta, sino como expresión viva de la lucha popular”.

Anunció que en breve se aprobará la reducción de la jornada laboral a 40 horas por semana.

PRIMERA | PÁGINA 6



Fotos: Especial



ANIVERSARIO 109 DE LA CONSTITUCIÓN

México no se arrodilla ni se rinde: Sheinbaum

DESDE QUERÉTARO, la Presidenta destacó las reformas aprobadas y afirmó que ante las presiones que puedan venir desde el extranjero, el país no se doblega

POR ARTURO PÁRAMO

arturo.paramo@gimn.mx

Al conmemorar el 109 aniversario de la promulgación de la Constitución, la presidenta Claudia Sheinbaum afirmó que ante las presiones que puedan venir desde el extranjero, México no se doblega, no se rinde y no se vende.

En el recuento histórico de las constituciones de México, la titular del Ejecutivo afirmó que en cada versión de la Carta Magna quedó plasmado el momento histórico que vivía la nación y en este momento, dijo, debe prevalecer la defensa de la soberanía del país.

"Por ello es pertinente recordar la historia y con ello afirmar que México no regresará al régimen de privilegios y de corrupción. México tampoco regresará a ser colonia ni protegido de nadie. Y México no entregará nunca sus recursos naturales.

"Por ello, con entereza y fiel a nuestra historia, declamos con fuerza: México no se doblega, no se arrodilla, no se rinde y no se vende", enfatizó la presidenta.

Desde el Teatro de la República, en la ciudad de Querétaro, Sheinbaum reiteró que para el actual régimen mexicano, la soberanía del país "no se negocia, se defiende".

La Presidenta aseguró que con las reformas constitucionales aprobadas por el Congreso en el último año se logró que la llamada Cuarta Transformación de la vida pública del país quedará plasmada en la Carta Magna de México.

"Desde septiembre de 2024, a diciembre de 2025, ha habido cambios profundos que recuperan el sentido social y la soberanía de la nación, recogidas de la Constitución de 1917, y que fueron decididos por el pueblo de México, que proviene justamente de las luchas populares, por los principios de independen-

cia, soberanía, libertad, democracia, justicia, social, y dignidad.

"Aquí quiero agradecer a senadoras, senadores, diputadas, y diputados. Han sido (aprobadas) 22 reformas constitucionales y 50 reformas a leyes secundarias", detalló Sheinbaum.

Hizo un recuento de todas las reformas constitucionales que se han aprobado a lo largo del último año, y anunció que en las próximas semanas se aprobará la reducción de la jornada laboral a 40 horas por semana.

Sheinbaum estuvo acompañada de su gabinete, de 28 gobernadores y de la jefa de Gobierno de la Ciudad de México; de las presidentas de las cámaras de Senadores, Laura Itzel Castillo; y de Diputados, Kenya López Rabadán; del presidente de la Suprema Corte, Hugo Aguilar; y de la fiscal general de la República, Ernestina Godoy.